

修学旅行に行つて

修学旅行に行って

「愚」の筆の「愚」

岩下 海斗
ぼくが、この修学旅行で、たのしかったのは、ホテルです。」した」と、U君です。

ぼくは、ホテルで過ごすことがちょっと不安でした。なぜかというと、班のみんなと楽しく過ごせるかなあと思つていたからです。でも心配は無用でした。班の友だちと、マクラを使って遊んだり、いろいろな話をして、楽しく過ごすことができました。ホテルでお土産も買いうことができました。

次に、U.S.Jのことです。U.S.Jがなぜ楽しかったかというと、一班のみんなと行動をともにしたからです。ジョーラズのアトラクションでは、その迫力にとてもおどろきました。その後は買い物をしました。買った物は、サメの歯です。しかもそれを一個買いました。とてもたのしかつたです。

修学旅行で学んだことは、遊ぶだけじゃなくて、べんきよつめきのちりするということを学びました。

柿迫響喜

ぼくが修学旅行に行つて、楽しかったことは、U.S.J.です。ここでは友だちの大切さについて学びました。

U.S.J.では、「ジヨーブ」と「メリーゴーランド」と「バルーン・トリップ」にのりました。ぼくはU.S.J.で友だちの優しさをしました。なぜならみんなが走つてほかの場所に行くときに、おいていかれても待つていてくれたからです。他にも、班のみんなでたくさん写真をとつたり笑つたりしてとても楽しかつたです。初めてきた大きい遊園地なのでなにがあるか分からなかつたけど、U.S.J.のスタッフさんに教えてもらえてよかったです。

大人の人や友だちに親切にしてもらうことをU.S.J.で知りました。「これからは、友だちをもつと大切にして、残り少ない学校生活を楽しみたいです。

修学旅行に行つて

ぼくがこの修学旅行で学んだことはたくさんあります。行つた場所は清水寺、二条城、金閣寺、東大寺、法隆寺です。僕が楽しいと思ったのは、U.S.J.の中で一番よかつたのがジョーズでした。目の前まで火がきてとても熱かつたです。

U.S.J.では、買い物もしました。ぼくは、カエルチョコと百味ビーンズを買いました。カエルチョコが一千八百円でした。百味ビーンズは、一千一百円でした。カエルチョコはおいしかつたけど百味ビーンズはまずかつたです。

もう一つは、法隆寺の資料館が樂かつたです。なぜなら、僕も勉強になつたのでとてもよかつたです。

ぼくが学んだことは、友達と遊ぶ樂しさがわかつたことです。学校では、あじわえないことができてよかつたです。



高橋榮

旅行を楽しみました。まずはじめに、京都の清水寺に行きました。清水寺の清水のぶたいは、下を見た。清水寺の清水のぶたいは、下を見るとすごく高かつたです。

次に、ろくおん寺に行きました。ろくおん寺は、金ぼくが一、二階にはられていて、すごくきれいでした。

十日の夜ホテルでは、ほかの友達のへやにいって楽しく遊べました。

二日目は、U.S.J.にいきました。U.S.J.で一番心に残つたことは、ジョーズというアトラクションでサメがてきて、船長がじゅうでうちました。でも、サメにあたらず、ガスタンクにあたり、ばく発して、炎が出て、あつくてびっくりしました。

この修学旅行に行って学んだことは、班行動の大切さです。このことを、これから生かしていきたいと思います。

新谷啓至
九月十日から一日間、ぼくは修学旅行に行きました。歴史について学びました。心に残つたことは、清水寺とUSJです。清水寺では、日本最古の木造建築で、柱などがとても太かつたです。弁慶の持つていたとされていた百棒と鉄のげたなどがとても重かつたです。清水寺の三本の滝では、ぼくは、長寿の水を飲みました。案外、普通の水でした。おみやげもいっぱい買えてよかったです。USJでは、バック・トゥ・ザ・フューチャーに乗りました。とても迫力があり楽しかつたです。バックドラフトにも乗りました。炎がとても熱く、迫力がありました。おみやげで、スパイダーマンのおみやげを買い、パレードなども見られて良かったです。これからも、修学旅行で歴史について学んだことを勉強に生かしていきたいです。

甲子和

ぼくは、九月十日から九月十一日に修学旅行に行きました。ぼくは、法隆寺を見てビックリしました。予想していたよりずっと大きく、しつかりしていただけます。ぼくは昔の大工さんの技術に感心しました。また金閣寺では、使われている金が、現在の五億円くらいの価値だと知つてすごいと思いました。最後に、U.S.J.では二つのアトラクションに乗りました。一つ目は、バーチャルトゥーザフューチャーで女子が「わくて目を閉じていました」が、ぼくは、とても楽しかったです。二つ目は、バーチャルドラフトで、炎の出る熱いアトラクションでした。二つともとても楽しかったです。ぼくは、修学旅行でとても楽しく、良い思い出をつくることができました。小学校生活での、最初で最後の修学旅行で、良い思い出をたくさん作ることができたので、よかったです。

思い出に残る修学旅行

ぼくは、九月の十九日に京都・奈良・大阪へ修学旅行に行きました。一番心に残つたのはユニバーサルスタジオジャパンです。

まず、バックドロフトにまちがえて行つてしましました。バックトウザブューチャーとまちがえたと気付いたのは並んでいる途中でした。終わつたら、買い物をしました。ぼくは、その時は、何も買わなかつたけどすずしかつたので良かったです。次に気球のアトラクションに乗りました。景色がきれいでした。最後にメリーゴーランドに乗りました。そして百味ビーンズと下じきを買いました。予定とは全然ちがつたけど楽しかつたです。ぼくがこの修学旅行で学んだことは、集団行動です。なぜなら、早く集団行動すると、時間も短縮できるので見学出来る時間も増えます。だから大切だと思いました。

楽かつた修学旅行

徳永仰泉

ぼくは、修学旅行に行って、心に残つた所は、清水寺とUSJです。

いだつたことです。USJでは、「バツクドラフト」に乗りました。バツクドラフトは、映画やUSJでしか体験できないことを体験できたので、よかつたです。買い物では、ハリー・ポッターのキー ホルダーを買いました。千三百円もしてびっくりしました。スペイダー マンのキー ホルダーも買いました。

京都、奈良、大阪は、なかなか行かれない所なのでいい思い出となりました。弟や妹が六年生になるときもたのしんできてほしいです。この修学旅行で、友達と今まで守つて行動することは、すごく樂しいことを、あらためて思いました。

九月の十日と十一
日に、修学旅行に行き
友井海月

卷之三

友井 浩一

ぼくが、心に残つたのは、東大寺とユニバーサルです。なぜこの二つが心に残つたかというと、東大寺は、入つたときに大きな建物があつて、びっくりしました。中に入るときすぐ大仏があつてその大きさにあつとうされました。

ユニバーサルはみんなとアトラクションに乗つたり買い物をしたりするのがとても楽しかつたです。ぼくたちの班は、まづアトラクションに乗つて、買い物を全て終わらせて、遊んだり、写真をとつたりしたので時間いっぱい遊べました。

六年生のみんなと修学旅行に行つて、教科書で見るよりガイドさんの話を聞きながら本物を見ると、分からなかつた事がよく分かりました。ユニバーサルも友達と一緒に家族よりもっと楽しかつたです。

一生の思い出 橋詰勇輝

一生の思い出

橋詰勇輝

残つたのは U.S.J. です。U.S.J. は特に、アトラクションやお土産コーナーがおもしろいと思いました。アトラクションはジョーズとワンドーランドの気球に乗つたりメリーゴーランドがおもしろがつたです。

お土産コーナーに行つたら、たくさんのお土産がありました。選ぼうとしても何がどこにあるか分からないので探しているとやつといいお土産があつたので買いました。外のスタッフに合い言葉を言ってダメをいっぱいもらいました。

この修学旅行で学んだことは集団行動のルールを守つたら楽しく見学できるということです。ぼくは修学旅行で一生の思い出を作ることができて本当によかったです。

「旅行の思ひ出」

木谷、はるか
、六年生

私は、九月十・十一日(木金)、六年生全員、校長先生、山口先生、武田先生と京都に行きました。京都に行って、心に残ったことは、清水寺の音羽の竜です。私は、頑

いと思いました。
私は、この修学旅行で昔の人の技術や、
城や大仏がどのようにして建てられたの
かが分かりました。また、集団旅行の大切
さやたくさん思い出を作ることができ
てよかったです。

「木造建築物に感動した」

藤井彩音
京都奈良大阪

九月十日と十一日に京都、奈良、大阪の順番で修学旅行に行きました。私がこの修学旅行で一番心に残ったのは、二日目に行った東大寺です。

入口の南大門のりつぱさに見どれながら中に入るとそこには、南大門よりはるかに大きな東大寺がありました。広びろとした空間の中に一きわ目立ち、重い屋根を支えるための工夫がたくさんありました。東大寺は美しく、私たちを感動させる建物でした。東大寺を出る前に、大仏殿の鼻の穴と同じ大きさの柱に開いた穴を通つてみました。ななめにならないと通れなかつたので少しあせりました。

この修学旅行で学んだことは、集中力、団体行動、話を聞くこと、お金の使い方の四つです。この四つのことをこれから残り少ない小学生生活で生かしていきたいし、中学校に行つても生かしていきたいです。

素しがなき風流行

鹿廬

九月十一日に修学旅行に行きました。
一番心に残つたことはユニバーサルスタジオジャパンに行つたことです。
J.S.J.ではジョーラズに乗りました。サメ

はリアルではく力がありました。ほかにはメリーゴーランドに乗りました。その後はハロウィンインベントだったのでスタッフに「トリックオアートリート」といってアメをもらいました。たくさんもらえたのでよかったです。買い物ではお金もちょうどいいぐらいに残っていたので、たくさんお買い求め下さい。

たすと家族みんな喜んでくれたのでうれしかったです。

「修業旅行」

森本結菜

九月一日に創建旅行に行きました。私が印象に残ったのは、東大寺です。大仏の大きさがすごかったです。

一泊二日の旅

遠嶼愛花

シカせんべいをあげました。かわいいかつたです。その、もうつたシカせんべいを食べ

た。まずかつたです。
それから、シカせんべいをあげるときに、
ペコリとおじきをするのが、かわいかつた
です。なんでおじきをするのか、分からな
いナゾですが。

「それと、宮島にも、シカがいるの」

私は、奈良や京都は、歴史的な建物があることが分かりました。修学旅行は、樂しかったし、ハ出こなりました。